

CAMPO PAGADO

EVANGÉLICOS DECIMOS NO AL TLC



La Iglesia Luterana Costarricense, ILCO, forma parte de las **iglesias evangélicas costarricenses y de la gran familia evangélica luterana mundial**; que agrupa a más de 65 millones de evangélicos luteranos en el mundo que, guiados por Martín Lutero hace casi 500 años, dio origen a las iglesias evangélicas de hoy.

Los pastores, pastoras, líderes y feligreses de la Iglesia Luterana Costarricense, ILCO, hemos orado y reflexionado junto a especialistas costarricenses, acerca del Tratado de Libre Comercio de Estados Unidos con Costa Rica, Centroamérica y República Dominicana. También hemos dialogado con hermanos y hermanas de Nicaragua, Honduras, El Salvador, Guatemala, México, Chile y EEUU, quienes nos transmitieron datos y hechos concretos de como **los tratados comerciales firmados han deteriorado la ya difícil situación económica y**

semillas, lo que posibilitaría a las empresas multinacionales negociar con la vida, afectando a los indígenas y campesinos, y la sociedad en general, al querer ser como Dios, "único dador de vida".

Desde nuestra fe cristiana, decimos que el amor de Dios es para todas las personas pero, de manera preferencial (una buena noticia para los desprotegidos de la sociedad), para los pobres, los discapacitados, las mujeres, los indígenas, los campesinos, los niños de la calle, los trabajadores. La preocupación principal de Jesús ha sido por los más humildes: ***"El Espíritu del Señor está sobre mí, porque me ha consagrado para llevar la buena noticia a los pobres; me ha enviado a anunciar libertad a los presos y dar vista a los ciegos; a poner en libertad a los oprimidos; a anunciar el año favorable del Señor."*** (Lucas 4: 18,19).

Por ello, ejerciendo lealmente como iglesia nuestra

social en que viven las grandes mayorías de clase media, trabajadores, agricultores y pequeñas empresarios, y de los más pobres de sus países.

Hemos escuchado el clamor de numerosos grupos costarricenses de mujeres, campesinos, indígenas, cristianos, ecologistas, intelectuales, empresarios, educadores, jóvenes y trabajadores, que han dicho **NO al TLC, porque éste provocaría el desmantelamiento del campo, pérdida de empleos, daños en el ambiente, privatización y encarecimiento de los medicamentos y del agua, de las telecomunicaciones y de los seguros, arrebatándole al pueblo, entre otros, el ICE, el INS y la CCSS, que tantos años y tanto esfuerzo ha costado construir como parte del Estado social solidario. Y lo más grave aún, se autoriza a alterar y patentar microorganismos o seres vivos, incluyendo**

misión profética y fieles a nuestro Señor Jesucristo y a nuestra fe cristiana y evangélica, unimos nuestra voz al Movimiento del **NO AL TLC**, ya que **“No podemos apoyar una ley que sea injusta y cuyo corazón esta lleno de codicia”**,

Hacemos un llamado a todas las **personas evangélicas y cristianas de las distintas iglesias, así como al pueblo costarricense en general, A VOTAR NO AL TLC en el referéndum del 7 de octubre** y a estar vigilantes ante cualquier intento de socavar el derecho al sufragio secreto y los resultados de las votaciones.

Que el Dios de la Vida, que nos ha creado con dignidad y derechos, bendiga al pueblo de Costa Rica en este momento decisivo por el que atravesamos, que la oración, la fe y el amor, nos lleven a votar por el **NO al TLC**.

Di NO  **al TLC**

¡Sé Valiente! Josué 1:9

Firma Responsable
Por Iglesia Luterana Costarricense
Obispo Melvin Jiménez Marín • Cédula 1-458-981
Teléfono 227-8080 • ilcolut&ilcocr.org